
住んでて良かった これからも住み続けたい まちづくりを  

11月11（水）12 （木）13（金） 

議 

「市民にわかりやすく・開かれた」議会づくりを目指して、市民の皆さまと意見
交換会を開催致しました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。
市民の皆さまが普段お持ちになっている疑問や要望をお聞きしましたので、議会
として、しっかり受け止めて参ります。今回のかわら版では、質疑の一部をご紹
介させていただきます。 
 

Q ぷるもは来年オープンできるのか？ 

A 民間委託や直営を含めて経費を積算して
精査しています。プール授業はできます。 

18:30～ 計3日間 合計54名 

リンゴジャムとハチミツを使っ
たカステラを作るなどの商品開
発をしているので、イベントを
行う時にＰＲを兼ねて販売を行
いたい。（高校生からの意見） 
 

  

Q JR留萌線（留萌～増毛）の廃線は決まった
のか？ 

A 留萌深川間の廃止も危惧されているので
12月議会には何らかの決議を目指します。 
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参加者 8名 

Q 船場公園のトイレを２４時間開放するのはよ
いが防犯対策や管理体制はどうなっているのか？ 

A 貴重なご意見として受け止め議会として今
後議論をしていく。 

 これから年齢が高くなってき
たら最期は自宅でと思っている
ので、在宅診療（２４時間）を
復活してほしいと思う。 

平成27年11月号－② 
会 ら わ 
か 

留萌市議会 検 索 

パソコンからでも携帯からでも検索下さい！ 

 船場公園まで行くのには車が
ないと行くことができない。公
園に賑わいをもたせるために、 
車のない人のことも考えてほし
い。 

参加者 10名 

港東コミセン 

この記事は議会広報特別委員会（かわら版チーム）が作成しております。  No .46 
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